

# Aurelia Loser

## Tout a commencé sur le Haut-Plateau

CLAUDE-ALAIN ZUFFEREY



« Avec les copines, nous passions tout notre temps libre auprès des poneys et des chevaux. »

Depuis 2019, Aurelia Loser a intégré le cadre suisse « Elites ». A seulement 24 ans, elle a encore de belles années de compétition devant elle.

**Lors des deux dernières années, Aurelia Loser (24 ans) faisait partie du cadre suisse « Espoirs ».** En 2018, elle a confirmé avec, entre autres, une médaille de bronze aux Championnats suisses « Elites » et un deuxième rang au CIS 4\* de Crans-Montana. Ces belles performances lui ont permis d'intégrer le cadre suisse « Elites ».

C'est sur le Haut-Plateau que tout a commencé. « À l'âge de six ans, ma maman m'a mise à la danse. J'ai résisté deux cours... Puis j'ai tout de suite pris la direction du manège de Crans-Montana. C'est Nathalie Schlegel qui m'a appris les bases, tout en s'amusant. Quelle belle époque ! Avec les copines, nous passions tout notre temps libre auprès des poneys et des chevaux », commente Aurelia Loser.

### La licence à 10 ans

À huit ans, la cavalière du Haut-Plateau a réussi son brevet avec son premier poney, puis a enchaîné avec sa licence à 10 ans. Très appliquée et motivée, elle a poursuivi sa formation à Granges chez Laurent Fasel, une étape prépondérante dans son développement de jeune athlète. Après avoir réussi sa maturité, elle s'est lancée à fond dans le saut d'obstacles. Sa carrière a pris un nouveau tournant du côté de Fribourg. Elle monte actuellement pour l'écurie Gian-Battista Lutta à Lussy. « Il m'a tout de suite confié de très bons chevaux de concours, avec qui je me suis très bien entendue. Pour être performante, il faut vraiment avoir un feeling avec l'animal sur lequel on monte », conclut Aurelia Loser. ■



**Over the past two years, Aurelia Loser has been a member of the Swiss “Hopefuls”.** In 2018, this has been borne out by, among other things, a bronze medal at the Swiss “Elites” Championships and a second place at the Crans-Montana CIS 4\*. These superb results have enabled her to join the Swiss “Elites”.

Everything began on the Haut-Plateau. *“When I was six, my mother sent me to learn dancing. I managed to get through two lessons...Then, I immediately headed for the Crans-Montana riding school. It was Nathalie Schlegel who taught me the basics, making it fun. What a great time that was! With some girlfriends, we spent all our free time with the ponies and horses”,* says Aurelia Loser.

**The diploma at 10 years old**

At the age of eight, the Haut-Plateau rider passed her riding certificate with her first pony, then went on to obtain her diploma at ten years old. Very diligent and motivated, she continued with her training in Granges with Laurent Fasel, a very preponderant stage in her development as a young athlete. After having passed her final college exams, she concentrated all her efforts on jumping. Her career has taken a new direction in the Fribourg area. At the present time, she is riding for the Gian-Battista Lutta stables, in Lussy. *“He immediately trusted me with some very good show-jumping horses, which I got on with very well. To get good results, you really need to be in harmony with your mount”,* concludes Aurelia Loser. ■